

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

Año I

Miércoles 30 de Diciembre de 1936

Núm. 142

Una Patria: ESPAÑA - Un Caudillo: FRANCO

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

Boletín informativo

Salamanca, 29.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo publica las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

«Sexta, Séptima y Octava División: Sin novedad.

Por el frente de Guadalajara se realizan brillantes operaciones

División de Soria.—En el frente de Guadalajara se realizó una brillante operación, cogiéndose al enemigo dos muertos y numerosos heridos.

Al intentar atacar los rojos por el frente de Jaén nuestras fuerzas los rechaza y persigue

Ejército del Sur.—En la provincia de Jaén se rechazó un ataque en el pueblo de Lopera, siendo perseguido el enemigo por nuestras tropas, que les causó, solamente en una columna, cincuenta muertos, varios prisioneros, cogiéndoseles dos fusiles ametralladores, numerosos fusiles y material diverso.

Se rechazan ataques en el frente de Teruel, haciéndose muchos muertos al enemigo

Ejército del Norte.—Quinta División: Ha continuado la presión por parte del enemigo en el sector de Teruel, llevándose a cabo ataques en Corbalán, Gea, Campillo y Huerta de Escada, con tanques rusos y unidades internacionales, contraatacando nuestras fuerzas brillantísimamente.

Su Santidad el Papa se ha agravado en su enfermedad considerablemente

Reina gran pesimismo acerca de la vida del Santo Padre

Roma, 29.—Comunican del Vaticano que la salud del Santo Padre ha empeorado en estos últimos días. Hoy ha cancelado todas las visitas anunciadas y solamente recibió durante breves momentos al cardenal Pacelli.

Parece ser que el mensaje que radió personalmente días pasados con motivo de las fiestas de Navidad, le hizo efectuar un gran esfuerzo, causa del actual decaimiento.

Circulan rumores, que no quisiéramos confirmar, referentes a un probable trágico desenlace de la enfermedad que aqueja a Su Santidad.

Ofrece serios peligros el estado de salud del Santo Padre

Se rechazan ataques rojos por Guadalajara, Jaén y Teruel con grandes quebrantos en el enemigo según noticias oficiales

Por el sector de Madrid también rechazan nuestras fuerzas a los rojos que dejan gran cantidad de bajas

Por el flanco derecho se rechaza enérgicamente al enemigo

(De nuestro enviado señor Tello).—El lunes, a últimas horas de la tarde, los rojos volvieron a atacar por el flanco derecho centro, es decir, por el sector de El Basurero. Atacaron con gran intensidad durante cuatro horas sin conseguir modificar una sola de nuestras posiciones. Los rojos llegaron a salir de sus defensas situadas a 300 metros de nuestras trincheras. Se les infligió un duro castigo.

Por Brunete sufre el enemigo una gran derrota al intentar atacar con los tanques rusos

A pesar de ello, esta mañana volvieron a atacar por Villanueva de la Cañada utilizando 14 tanques rusos, ataque que fue rechazado con igual energía. Los tanques se corrieron hacia Brunete, donde volvieron a atacar, siendo todavía más fuertemente rechazados y retirándose desordenadamente, dejando sobre el campo más de 100 cadáveres, vistos a simple vista desde nuestras líneas, así como abundante material sanitario, que no se atrevieron a recoger, entre el que se encontraban bastantes camillas para transportar heridos.

Cerca de 300 muertos dejó el enemigo en el ataque de hace unos días por El Basurero

Del ataque anterior al barrio de El Basurero se ha hecho el recuento de las pérdidas sufridas por el enemigo, observándose claramente cerca de 300 cadáveres sobre el campo.

Las bajas de la Brigada Internacional son cerca de 1.000 sólo en estos días.—Rada felicita a Tella, López Ibáñez y al batallón de Argel

Por un miliciano pasado esta mañana se sabe que las bajas sufridas por la Brigada Internacional en estos últimos días se aproximan al millar.

El coronel Rada ha elogiado al teniente

coronel Tella, al batallón Argel y a su comandante López Ibáñez.

El espectáculo que se observaba desde nuestras trincheras era horroroso. Gran número de cadáveres cubría el campo. En algunos sitios formaban grandes montones. Como su estancia a poca distancia de nuestras trincheras constituye un peligro para la salud, y como los rojos no se atreven a retirarlos, Tella ha ordenado se retiren por medio de ganchos y cuerdas.

Nuestras bajas en todos estos ataques efectuados por los rojos no llegan a dos docenas.

Hoy hubo fuego de cañón por ambos flancos.

Un prisionero alemán herido habla de la gran desmoralización existente entre la Brigada Internacional y afirma que aun cuando los extranjeros que la componen son los mejores tratados, no comen sino conservas rusas de remolacha y jamón de York por la mañana y latas de conservas con carne por la noche.

La evacuación de Madrid debe ser cuestión de horas

La radio roja de Madrid afirmaba hoy que la evacuación de Madrid había de hacerse lo más rápidamente posible, y que no era cosa de días, sino de horas, pues de lo contrario los habitantes de Madrid podrían ser víctimas del hambre.

Un parte rojo que se entrega en propias manos del general Orgaz

Hoy se ha pasado un guardia de asalto que estaba en la línea roja de las proximidades de Valdemorillo. Su jefe le confió un parte para que le entregara al jefe de la columna, pues el dicho guardia era enlace, y con el parte en la mano tomó por el camino que conduce a nuestras posiciones, encontrándose a un camión, el cual le trasladó a Navalcarnero, donde entregó el parte en las propias manos del general Orgaz. Dijo que el pase de individuos a nuestras filas sería más abundante, a no ser porque los marxistas, temiéndoselo, tienen empla-

Impresión del día

La crueldad de los jefes rojos con sus propios combatientes excede a toda ponderación. A sabiendas del poder de nuestras armas, les lanzan una y otra vez contra las líneas nacionales, en el frente de Madrid, hasta formar montones los cadáveres ante ellas. ¿Qué les importa a los tiranos marxistas centenas más o menos de víctimas? Recientemente el titulado ministro de Justicia—ese gran delincuente que se gloria de haber asesorado todos los crímenes políticos perpetrados en los últimos tiempos dentro y fuera de España—calculaba en un millar el número de obreros rojos que mueren cada día en los frentes. Pero esto es lo de menos. Lo esencial es que los dirigentes estén protegidos, y si fuera posible, que resultasen indemnes y victoriosos del terrible buracán que ellos mismos desencadenaron para imponerse a todos.

Cerca de 300 cadáveres costó al enemigo la intentona de anteaer contra nuestras posiciones del barrio de Useras. Otros 100 las que repitió ayer contra Villanueva de la Cañada y Brunete. Sin contar los heridos. Solamente las bajas sufridas en los últimos días por la brigada internacional se aproximan al millar. Y hay que añadir a estas cifras los 51 muertos que también ayer dejaron sobre el campo al fracasar en su ataque a nuestros pueblos de Jaén, y los numerosísimos heridos que tuvieron en sus otras derrotas de los frentes de Guadalajara y Teruel.

Cada ofensiva de los marxistas—y en una de ellas estamos—les anega en sangre. Mas no importa. Los dirigentes tienen mucha carne que echar a las armas nacionales, y por falta de ella no ha de producirse la derrota. Los dirigentes cumplirán su promesa de hacer feliz a la clase trabajadora... obligándola a que perezca en los frentes, a razón de mil obreros diarios. Para que los nacionales no entren a perjudicarla... ¡Qué farsa más trágica la de los Nerones rojos!

das ametralladoras a pocos metros de la línea y están en vigilancia constante. Confirmó también el gran número de bajas sufridas por la Brigada Internacional en estos últimos días.

La aviación no faltó tampoco en el frente de Madrid. La nacional castigó las posiciones rojas con bastante resultado.